

LOCAL

Cooperativa Eléctrica Crell está realizando trabajos de refuerzo de la red troncal entre Nueva Braunau y El Maitén

Cooperativa Eléctrica Crell está ejecutando un importante proyecto de modernización y refuerzo de la red troncal de media tensión que une los sectores de Nueva Braunau y El Maitén, iniciativa que busca mejorar la calidad y continuidad del suministro eléctrico para socios y clientes.

En esta primera etapa se está llevando a cabo el recambio de 3 kilómetros de conductor eléctrico, de un total de 8,5 kilómetros planificados. El proyecto está asociado al alimentador Puerto Varas y contempla el reemplazo de los tres conductores de media tensión actuales por un cable de mayor calibre y robustez, lo que permitirá: transportar más energía y realizar futuros traspasos de carga de manera más eficiente, disminuir las pérdidas técnicas, optimizando la operación de la red y mejorar la

calidad de servicio, entregando un suministro más seguro, estable y con menos interrupciones.

Además, se está trabajando en el reemplazo de postes y estructuras dañadas, reforzando la infraestructura existente, junto con el despeje arbóreo de la franja de seguridad.

El proyecto, que considera una inversión cercana a los 300 millones de pesos, se ejecutará en tres desconexiones programadas en horario diurno (aproximadamente de 09:00 a 17:00 horas), de manera de minimizar los efectos para la comunidad.

Gracias a esta inversión, se verán beneficiados directamente más de 5.600 clientes, pertenecientes a sectores de las comunas de Fresa, Los Muermos, Purranque y Puerto Montt, quienes contarán con un suministro eléctrico de mayor confiabilidad y capacidad.



En esta primera etapa se está llevando a cabo el recambio de 3 kilómetros de conductor eléctrico, de un total de 8,5 kilómetros planificados, con una inversión de \$300 millones.

